



FRASE DEL DÍA

REGINALDO SANDOVAL Coordinador de los diputados del PT

"Hay soberbia en Morena, de sentirse invencibles. Esta actitud es un problema que puede terminar en una ruta equivocada, ya vimos lo que le pasó al PRD"

| NACIÓN | A5



Reconoce PT relación "congelada" con Morena

Su coordinador dice que "la soberbia" toca a todo el partido guinda, desde su dirigencia

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, reconoció que la relación con Morena "está congelada", y volvió a acusar a la militancia guinda de ser soberbia, e incluso de sentirse "invencibles".

"En este momento la relación con Morena está un poco fría, congelada. Hay dos elecciones locales en Durango y en Veracruz, en el caso de Durango vamos juntos y en el caso de Veracruz va solo el PT porque yo sigo sosteniendo que hay soberbia en Morena (...) hay un acto de soberbia y de sentirse prácticamente invencibles", declaró en reunión con medios de comunicación, a pregunta expresa de EL UNIVERSAL.

Sandoval Flores sostuvo que la soberbia de Morena toca a todo el partido, desde la dirigencia nacional hasta la coordinación en la Cámara de Diputados, las gubernaturas, e incluso la militancia: "La soberbia en Morena no es sólo en la dirigencia, es en todo, hasta el más pequeño. Los gobernadores se sienten dueños de los estados".

Explicó que de seguir en la misma ruta, Morena terminará como el PRD, por lo que hizo votos para que la carta que la presidenta Claudia Sheinbaum enviará a los integrantes de ese partido, pemee en toda la militancia. "Esta actitud de soberbia es un problema que puede terminar en una ruta equivocada, ya vimos lo que le pasó al PRD. Si se quiere mantener la ruta de la transformación auténtica se requiere mucha consistencia ideológica y política, yo no sé si ya la Presidenta mandó la carta a Morena, creo que eso va a ayudar a poner un poco de orden".

El dirigente petista advirtió que si Morena sigue en la misma lógica, podrían ir solos en las elecciones intermedias de 2027.

"Nosotros no tenemos problemas en caminar solos, nosotros ponemos siempre en prioridad el proyecto, el pueblo, nuestro lema es: unidad nacional, todo el poder al pueblo, y para que eso suceda se requiere de un pueblo organizado. El primero de julio de 2018 la gente se organizó y tomó el poder con Andrés Manuel y ahora con Claudia, pero necesitamos fortalecer la democracia y no vernos hacia abajo", concluyó.

Al respecto, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, consideró que no es conveniente pausar la relación con el PT.

No conviene congelar la relación de Morena con el PT; "hay que buscarlos", señaló Monreal.

En conferencia de prensa, negó que haya un distanciamiento entre ambas bancadas del oficialismo, y afirmó que hay diálogo y acuerdos con ellos. ●



ESPECIAL

Reginaldo Sandoval señaló que de seguir en la misma ruta, Morena terminará como el PRD.

REGINALDO SANDOVAL

Coordinador del PT en San Lázaro

"Nosotros no tenemos problemas en caminar solos, nosotros ponemos siempre en prioridad el proyecto, el pueblo, nuestro lema es: unidad nacional"
